



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 07.10. bis 10.10.2022

### Verkehrsgeschehen

#### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag wurde auf der B 187 in der Ortslage Oranienbaum eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 829 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 28 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 92 km/h.

#### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Freitag wurde in Bitterfeld-Wolfen, Leipziger Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 701 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 12 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 88 km/h.

#### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Freitag wurde in der Ortslage Bad Schmiedeberg, Torgauer Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 456 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wurden 47 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 60 km/h.

**- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am 09.10.2022 gegen 13:45 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Dessau-Ost.

Ein 79-jähriger Fahrer eines Pkw VW befuhr die rechte Fahrspur, als plötzlich der vordere linke Reifen platzte. Das Fahrzeug kam nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte mit der Leitplanke. Zwei dahinterfahrende Fahrzeuge wurden durch herumfliegenden Teile leicht beschädigt. Es entstand Sachschaden in Höhe von insgesamt ca. 15.000,- €. Verletzt wurde niemand.

**- Verkehrsunfall mit leichtverletzter Person -**

(Landkreis Wittenberg)

Am 09.10.2022 gegen 17:35 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München Höhe Parkplatz Rosselquelle.

Eine 33-jährige FahrerIn eines Pkw Toyota befuhr die BAB 9 und beabsichtigte auf den Parkplatz Rosselquelle abzufahren. In der Ausfahrt kam sie nach rechts ab und kollidierte mit einer Betonabgrenzung. Einer der Insassen wurde dabei leicht verletzt. Es entstand Sachschaden in Höhe von insgesamt ca. 5.500- €.

**(Foto: siehe Anhang)**

